

économie

Complexe sino-européen : signatures et visite d'Ozans

Les présidents de Beijing Capital Group et Beijing Capital Land ont formalisé samedi, l'acquisition des premiers terrains sur la zone d'Ozans.

Après quelques jours de l'inauguration officielle de la plateforme développée par SFECZ, Liu Xiaoguang, président de Beijing Capital Group ; Tang Jun, président et directeur exécutif de Beijing Capital Land, et Wang Shouyu, président de SFECZ, se sont rendus à Châteauroux, samedi, en compagnie d'une délégation d'investisseurs chinois.

A cette occasion, le maire de Châteauroux et président de la Communauté d'agglomération castelroussine, Gil Avérous, et les responsables de SFECZ, ont formalisé l'acquisition des premiers terrains destinés à accueillir le hub sino-européen développé par la filiale française de Beijing Capital Land. Une visite du site a permis de présenter à la délégation de chefs d'entreprises chinois ayant effectué le déplacement, les différentes composantes du premier hub intégré sino-européen situé au centre de la France.

“ Partenariats durables et fructueux ”

Cette vaste plateforme qui s'étendra à terme sur 460 hectares, accueillera principalement des entreprises d'origines chinoise, française et européenne. Bénéficiant d'un emplacement stratégique, ce hub intégré, unique en Europe, s'articule autour de trois axes



Le futur complexe sino-européen vu du ciel.

de coopération : coopération économique via sa plateforme industrielle, commerciale et logistique ; coopération en matière de recherche et développement, via l'implantation de centres de recherche ; et coopération académique via le Pôle d'enseignement supérieur international (Pesi) de Châteauroux.

« L'implantation de la plateforme SFECZ s'inscrit dans un contexte de perspectives de développement importantes des échanges sino-européens. A l'heure où la France s'active à réaffirmer l'attractivité de son territoire et à rééquilibrer le volume de ses échanges commerciaux avec la Chine, celle-ci travaille à ouvrir de nouveaux

débouchés à l'international et à renforcer la qualité de sa production. La plateforme sino-européenne que nous développons répond à ces orientations stratégiques et offre aux entreprises, via son modèle intégré, un cadre permettant d'établir des partenariats durables et fructueux », a déclaré Liu Xiaoguang.